



[www.hnhu.gob.pe](http://www.hnhu.gob.pe)

## NOTA DE PRENSA



### **MINISTRA DE LA MUJER AGRADECIÓ LA ATENCION ESPECIALIZADA QUE BRINDA EL HOSPITAL HIPOLITO UNANUE MUJER VICTIMA DE FEMINICIDIO**

La Ministra de la Mujer y Poblaciones Vulnerables, Ana Jara Velásquez, agradeció de manera especial a los médicos del Hospital Nacional Hipólito Unanue por la atención brindada a la joven Angélica Chauca, quien fue agredida por su pareja con un martillo.

Asimismo, ofreció seguir brindándole el apoyo social, psicológico y legal, para su recuperación total y pueda retomar su vida junto a sus familiares y a sus hijos, que se encuentran en provincia.

Por su parte el Dr. Mario Suárez Lazo, Director General del Hospital Nacional Hipólito Unanue, indicó que por encargo expreso de la Ministra de Salud, Midori de Habich, se le viene brindado todo el apoyo médico para la recuperación de la salud de Angélica, quién se encuentra recuperándose óptimamente.

Hay que recordar que Angélica Chauca, víctima de intento de feminicidio por parte de su ex pareja, ingresó al Hospital el 15 de Enero del presente año, con un diagnóstico de Contusión Hemorrágica Temporal y Politraumatismos.



Dr. Mario Suárez, Director del Hospital Nacional Hipólito Unanue, garantizó la atención integral de la paciente.



Ministra Ana Jara, puso a disposición de la paciente todo el apoyo por parte de su Sector y además de algunos presentes.



Ministra de la Mujer, reiteró el agradecimiento a la Dirección del Hospital por el apoyo brindado a este caso en particular.

## OFICINA DE COMUNICACIONES